


Il campione

dell’indagine

Basiliano
Bertiolo
Camino al Tagliamento
Castions di Strada
Codroipo
Lestizza
Mereto di Tomba
Mortegliano
Sedegliano
Talmassons
Varmo

362
società

di capitali

1,3 mld
i ricavi delle

imprese
dell’area

636 mln
i ricavi delle 100

imprese best
performer

IL TERRITORIO



del Medio Friuli
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